

No: 104/MDKA-JKT/CORSEC/IX/2020

Jakarta, 15 September 2020

Kepada Yth.  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**  
**Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia ("OJK")**  
Gedung Soemitro Djojo Hadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
Jakarta 10710

U.p. : **Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Riil**

Perihal : **Keterbukaan Informasi Atas Fakta Material PT Merdeka Copper Gold Tbk.**

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Merdeka Copper Gold Tbk. ("**Perseroan**")  
Bidang Usaha : Perdagangan, pertambangan, pembangunan, pengangkutan dan jasa  
Telepon : 021-29880393  
Faksimili : 021-29880392  
Alamat surat elektronik (e-mail) : [corporate.secretary@merdekacoppergold.com](mailto:corporate.secretary@merdekacoppergold.com)

1.	Tanggal Kejadian	12 September 2020
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Informasi atau Fakta Material lainnya
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Pada tanggal 12 September 2020, telah terjadi insiden di salah satu proyek tambang Perseroan yaitu Proyek Tujuh Bukit, Banyuwangi, Jawa Timur.</p> <p>Yang terpenting bahwa tidak ada korban jiwa atau luka pada pekerja yang berada di lokasi saat kejadian berlangsung dan juga tidak ada kerusakan lingkungan yang ditimbulkan.</p> <p>Pada Sabtu pagi, retak ditemukan pada permukaan <i>heap leach pad</i>, dimana kemudian karyawan dan peralatan tambang dievakuasi sebagai tindakan pencegahan. Pada Sabtu siang, sebagian dari <i>ore</i> yang ditumpuk di bagian depan <i>heap leach pad</i> mengalami penurunan muka. Pergerakan dari material tersebut mengakibatkan kerusakan pada pipa dan pompa.</p> <p>Pekerjaan irigasi di area <i>heap leach pad</i> telah dihentikan sementara dan rencana-rencana perbaikan untuk meminimalisir dampak sedang disusun.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha	<p>Tidak ada kehilangan emas, namun selama masa perbaikan masih berjalan peristiwa ini dapat berpotensi pada tertundanya produksi dan arus kas dari tambang terkait yang telah diproyeksikan sebelumnya.</p> <p>Perseroan memiliki polis asuransi yang komprehensif mencakup <i>material damage</i> dan <i>business interruption</i>. Peristiwa ini tidak berdampak pada rencana pengeboran dan pra-studi kelayakan di Proyek Tembaga Tujuh Bukit.</p>

**PT Merdeka Copper Gold Tbk**  
The Convergence Indonesia 20<sup>th</sup> Floor  
Jl. Epicentrum Boulevard Raya  
Kawasan Epicentrum, HR. Rasuna Said  
Jakarta 12960, Indonesia  
T: +62 21 2988 0393  
F: +62 21 2988 0392



	Emiten atau Perusahaan Publik	Perseroan saat ini bekerja sama dengan ahli <i>heap leach design</i> untuk menganalisa penyebab peristiwa tersebut dan untuk mencegah peristiwa serupa terulang di masa depan. Perseroan akan melakukan pengumuman lebih lanjut mengenai peristiwa ini setelah dampak terhadap produksi dan arus kas telah selesai dikaji lebih lanjut.
5.	Keterangan lain-lain	-

Demikian surat ini kami sampaikan kepada OJK. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
**PT MERDEKA COPPER GOLD TBK.**

Adi Adriansyah Sjoekri  
**Corporate Secretary**